

*El Fraikin BM Granollers recibe este martes en el Palau d'Esports a un FC Barcelona líder de la Asobal*

## El partido de la temporada

JAUME RIBELL

La fecha más esperada del calendario para los seguidores del Fraikin BM Granollers ya llegó. Ya está aquí el derbi por excelencia del balonmano catalán y uno de los duelos más clásicos de la liga. El BM Granollers-FC Barcelona: la visita por excelencia que además este año se presenta como la contienda más igualada de las últimas temporadas. El Barça llegará al Palau d'Esports como líder de la liga Sabadell-Atlántico Asobal, con 20 puntos, fruto de sus diez victorias y una única derrota (contra el Portland San Antonio). Mientras que el Granollers se mantiene en puestos de plaza europea, pese a que ha bajado al sexto puesto tras la última victoria del Pevafersa Valladolid, que se coloca cuarto, adelantando también al Portland. El equipo local se encuentra a 5 puntos del líder y a tan sólo uno de San Antonio y Valladolid, por lo que es de prever que se dé un partido de lo más igualado.

En cualquier caso, no lo tendrá fácil el Granollers para tumbar al equipo de **Manolo Cadenas**, que cuenta con una gran efectividad goleadora en todas las líneas: desde el lateral derecho, el danés **Mikkel Hansen** se ha convertido de momento en el máximo goleador de su equipo, con 54 tantos. El segundo es el lateral izquierdo húngaro, **Laszlo Nagy**, con 49 dianas. Por el extremo izquierdo, **Juanín García** ha sumado ya otras 46, mientras que por el derecho **Victor Tomàs** (30) y **Albert Rocas** (27) suman 57. A ello añadan los 43 goles que ha marcado el pívot danés **Jesper Brian Noddesso** y los 27 que ha marcado el también danés **Joachim Boldsen** partiendo del carril central. Una efectividad que hace de este Barça un peligro ofensivo desde cualquier posición. Además, hay que tener en cuenta que lleva dos temporadas sin ganar la liga (desde la 2005/06) y que aunque fue segundo en casi todas las competiciones (fue finalista de todas excepto de la Copa de Europa, donde cayó en semifinales), el año pasado



Xavier Solanas

*El club ha preparado una serie de actos para animar las horas previas al encuentro por excelencia del balonmano catalán.*

lo terminó en blanco. Por lo que este año se han reforzado con los citados Hansen y Boldsen (el primero procedente del Aalborg y el segundo del Svendvorg Gudme), además de con el pívot sueco **Magnus Jernemyr** (también del Svendvorg) y el central tunecino **Oualid Ben Amor**, del Teka Cantabria.

### UN FRAIKIN EN FORMA

En su contra tiene el hecho de que el Fraikin ha iniciado una temporada con muy buen pie y con la moral muy alta, y que además cuenta con el factor campo a favor. Por ello el club, que quiere que las gradas se llenen, ha decidido que los tiquets estén ya disponibles para evitar colas el día del partido y facilitar así la compra a los aficionados. Así pues, desde el pasado día 20 y hasta este próximo lunes, día 1, quien lo desee podrá conseguir sus entradas en las oficinas del club, situadas tras el Palau d'Esports, en la calle Voluntaris 92, número 1, en horario de oficina (de 9:30 a 13:30, y de 16:00 a 20:00). Gozando además de un descuento de tres euros (17 € anticipada, 20 € en taquilla). Mientras que la entrada juvenil (de 6 a 17 años) costará 8 anticipadamente y 10 el día del partido, ya que cerrado el plazo esa será la única forma de

comprarlas. Los únicos que podrán entrar gratuitamente serán los 1.700 socios que presenten su carnet, ya que al ser declarada como media jornada económica, quedan anulados el resto de pases e invitaciones.

### SORPRESAS PARA ANIMAR

Asimismo, para animar el ambiente, el club ha preparado un pack de cuatro sorpresas para la afición: la primera es que a las 18:00 horas del mismo martes 6, **Enric Masisp**, visitará la residencia de la calle Tetuán para colgar allí su foto, inaugurando así lo que será una pared dedicada a ex jugadores formados en la cantera que pretende impregnar a las jóvenes promesas residentes del espíritu del club. Media hora después, en el Casal Popular L'esquerda (Prat de la Riba, 31), se proyectará un partido histórico contra el Barça: el de semifinales del play-off de 1993, cuando el Granollers ganó a los blaugranas en su pista, clasificándose así para la final de liga. Además, se pondrán a la venta una camiseta oficial Kemfa con la marca *Orgull BMG* por 15 euros (ya están disponibles en las oficinas del club, en la calle Voluntaris 92, 1) y unos abonos para los próximos cinco partidos en casa por tan sólo 40 euros (si se compra el

pack con la camiseta, ésta sale por 10 euros: es decir, 50 € en total).

### EL 'LOGO' DE LA COPA A VOTACIÓN

Ya sabemos que Granollers es la sede que acogerá la Copa del Rey de esta temporada 2008/2009, del 11 al 15 de marzo del próximo año. Lo que no sabemos aún es cuál será su imagen oficial, y por ello el Ayuntamiento y el club han decidido que sean los ciudadanos quienes elijan el logotipo de esta destacada cita por votación popular. Así pues, se han hecho públicas tres opciones (las tres obra del mismo diseñador: **Miquel Llach**), de las que se debe elegir una. ¿Cómo hacerlo? Pues de diversas formas: la más cómoda y rápida es a través de la página web municipal ([www.granollers.cat](http://www.granollers.cat)), donde sólo es necesario clicar sobre uno de los tres 'logos' para que se abra una pantalla de correo donde se debe poner nombre y teléfono, ya que para incentivar la participación, se sortearán 50 abonos para ver todos los partidos de la competición entre todos aquellos que voten. Para ello se puede hacer también escribiendo directamente un mail a [34copadelreihb@ajuntament.granollers.cat](mailto:34copadelreihb@ajuntament.granollers.cat) indicando en el asunto del mensaje la opción elegida (voto logotipo 1, 2 ó 3). Cualquier voto que no lleve nombre y teléfono no será válido. Si no se tiene Internet, entre el 21 de noviembre y hasta el próximo viernes, 5 de diciembre, se podrá votar también manualmente en los pabellones municipales (Can Bassa, Congost, El tubo, el Parquet y el Palau d'Esports, así como en la Oficina d'Atenció al Ciutadà (OAC). La imagen definitiva de esta XXXIV edición de la Copa del Rey se dará a conocer antes de fin de año.

### EL APUNTE

#### EL PARTIDO DE LAS ESTRELLAS

Este sábado se celebra en Alcobendas (Madrid) el 'partido de las estrellas' en el que han sido convocados dos laterales izquierdos: **Álvaro Ferrer**, por el combinado nacional, y **Davor Cutura**, en el extranjero. Además, también habrá presencia de otro vallesano: **Josep Masach**, nacido en Sant Antoni de Vilamajor. JR.